

前回の例会記録

2009.8.26(水)通算2508回 本年度第8回 12時30分～釧路プリンスホテル

お客様と来訪ロータリアン

マークアップ

出席報告[会員総数71名 免除12名 出席計算に用いた会員数59名]

本日の出席率 出席及びメーキャップ27名 出席率45.7%
前々回の出席率(8/5) 出席及びメーキャップ33名 出席率55.9%

ニコニコ献金(今年度累計 294,000円)

- ・会員維持に願いを込めて ~ 中嶋嘉昭君
- ・金森先輩、今日はよろしくお願ひします ~ 萩原昭博君
- ・新妻さんの代役です。上手くいきますように ~ 金森元英君
- ・こんなに長生きするとは思わなかったよ ~ 高橋邦弘君
- ・第4回もぐら会で優勝させていただきました ~ 坂入信行君

会長挨拶

厚生労働省は、21日新型インフルエンザ(H1N1)の「流行開始」を発表しました。インフルエンザは、毎年12月下旬から3月上旬にかけて流行するので、冬の病気と思われておりましたが、この夏に患者が急増しました。夏休みに部活動などで集団感染が発生し、児童生徒や教職員が感染したか感染の疑いがあるとの事です。新学期が始まり、早くも休校や学級閉鎖の措置をとるなど、教育現場に影響が広がり始めております。症状の方も、熱が出てのどが痛く、咳が出て関節が痛いなどの症状が全て表れるのではなく、今までとは変わってきており、油断する事ではなく、自覚が薄れる時がありますので充分注意して下さい。政府はワクチンを輸入する方針を固めたようですが、安全性や「買い占め」批判など課題は山積しております。先ずは、手荒い、うがいの励行を!

本日は、会員増強維持についての例会であります。今日的には会員増強より維持であります。クラブ会員数が100名のころ、ある先輩が会員数は70名位の時が一番活発に活動出来るはずだから、会員数70名が理想との事でした。真に今その時です。しかし、最近の出席率の発表を聞いていますと、少しずつ下がってきていますので心配です。質も量も求めるのは欲張りでしょうか。

幹事報告

- ・ガバナー事務所より9月のロータリーレートのお知らせが来ております。8月同様9月も1ドル94円です。
- ・ガバナー事務所より、RI 保険及び飢餓救済支援グループの作成した資料「あなたにできること」のウェブ上での閲覧を紹介する文書が来ております。アドレスも載っておりますので後程回覧致します。
- ・地区大会の件ですが、バスを用意致しました。12日土曜日早朝4時の出発予定です。集合場所は後程ご連絡致します。本日地区大会に参加される会員の方々に、スケジュール、登録料・宿泊料についての文書をお渡ししておりますのでご確認下さい。登録料・宿泊料とも納入済みですので、本日より例会時に徴収致しますので宜しくお願ひ致します。

委員会報告

本日のプログラム

「会員増強について」

担当 会員増強維持委員会

